



学校だより  
【9月3日号】

## 校長室より⑦ 2学期始業式での話

昨年は、仙台育英高校の監督さんが言われたグッドルーザーであれと言う言葉を紹介しました。意味は「潔い敗者であれ」という意味です。優勝した慶應高校の監督や選手たちが優勝インタビューを受けている間、仙台育英高校の選手たちは、目をそらすことなくその一言一言に拍手をしながら聞いていました。勝った相手を心から認める潔い振る舞いでした。その選手たちの姿を**自分の誇り**ですと言われた監督さんの言葉に感動しました。

今年もすてきな光景がいっぱいありました。旋風を起こした大社高校が惜しくも神村学園に敗れた時、神村学園の校歌が流れる中、大社高校の大応援団は泣きながら手拍子をしました。神村学園の応援団も関東第一高校に敗れた際、同じことをしました。決勝では、優勝した京都国際大学が敗者である関東第一高校のアルプス席に向かって一礼しました。全力でやり抜いた相手を**認め合う**って素敵ですね。

人の良さやがんばり、すてきな行為をしっかり**認め**ようと始めたくすの葉、1学期に1,676枚になりました。お互いを**認め合っている**証だと思います。そんなみなさんを私は誇りに思います。2学期も互いを**認め合える**仲間でありたいなと思います。

2学期は互いを**認め合える**やさしい子に加えて、たくましい子についてもがんばってほしいなと思います。たくましい?たくましい人とはどんなイメージでしょうか? 強い へこたれない 負けない等々でしょうか。私は、この高校野球のように決してあきらめることなく最後まで**粘り強く続けて**がんばれる人をたくましい人だと思います。

そこで、2学期は2つのことに**粘り強く続けて**取り組んでいきたいと思います。

①すきだ総社小学校 すすんであいさつ きちんと歩行 だまってそうじ  
全て毎日のことです。**粘り強く続けて**がんばりましょう。

②自分のめあて

2学期のめあてを立てると思います。そのめあてに向かって**粘り強く続けて**がんばりましょう。

私たちオールそうじゅ 2学期にめざすは 粘り強くがんばる **たくましい子**です。合わせて9月のめあては、**やりぬく心**です。粘り強く続けてやりぬきましょう。

保護者の皆様、2学期も子どもたちのより良い成長というゴールを共有して共に進んでいきたいと思います。どうぞよろしくお願ひします。



